

Titular del Bienestar reprocha actuación de CNDH en casos Tlatlaya e Iguala

 [milenio.com/politica/secretaria-del-bienestar-reprocha-actuacion-de-cndh](https://www.milenio.com/politica/secretaria-del-bienestar-reprocha-actuacion-de-cndh)

Angélica Mercado



La **secretaria del Bienestar, María Luisa Albores**, arremetió contra la labor de la **Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH)** en casos como los de **Tlatlaya** o de los **43 normalistas desaparecidos de Ayotzinapa**, al señalar que su trabajo ha dejado mucho que desear.

Al comparecer ante el **Senado**, la oposición reclamó a la **secretaria del Bienestar, María Luisa Albores**, el uso electoral de programas por parte de los llamados “Siervos de la Nación”, a lo que la funcionaria respondió que ya se circularon oficios donde se advierte que se dará vista a las autoridades electorales y penales para llevar las denuncias hasta las últimas consecuencias.

“Decirles que el margen de la ley nada y por encima de la ley nadie. En caso de que haya corrupción, en caso de cualquier servidor público se le compruebe que está realizando actos de corrupción la ley será implacable y yo seré la primera en pedir que se haga justicia”, ofreció.

“Hasta la dirigente de Morena acusó que los Servidores de la Nación de estar metiendo mano en el proceso interno de ese partido”, le recordó el perredista Juan Manuel Fócil; mientras la panista Xóchitl Gálvez le entregó un folder con un caso específico en Colima y el priista Manuel Añorve sostuvo: “tengo pruebas de lo que digo y en Guerrero hay un sesgo en la entrega de programas”, al reclamar el padrón de beneficiarios.

En su oportunidad el ex ombudsman capitalino, **Emilio Álvarez Icaza**, cuestionó el tono de la respuesta que dio la **Secretaría del Bienestar** a la recomendación que emitió a dicha dependencia, por la desaparición de las estancias infantiles, cuando consideró que era una “aberración inaceptable”.

Albores replicó que el papel de la **CNDH** “ha dejado mucho que desear y respecto a sus responsabilidades legales, en casos también, como el de la Guardería ABC, en casos como Tlatlaya y la desaparición de los 43 estudiantes de la normal rural Isidro Burgos, de Ayotzinapa, Guerrero, eso es lo que quería comentarles”.

Defendió la operación del nuevo programa, al sostener que se han entregado los apoyos a las madres, padres o tutores y ahora lo que pueden hacer es elegir a donde llevar a sus hijos con plena libertad.

Dijo que el **Programa de Apoyo para el Bienestar de Niñas y Niños** atendió hasta el tercer bimestre a 193 mil para una población de 202 mil 310 niñas y niños.

La panista **Josefina Vázquez Mota** le propuso instalar una mesa de discusión sobre la operación de las estancias, al revelar que los morenistas **José Narro** y **Rubén Rocha** les han externado que están a favor de esta revisión.

Albores dijo que la dependencia está dispuesta al diálogo, a partir de la relación que hay con el enlace con el Senado.

Por otra parte, reveló que hay un estudio, según el cual, del Programa de Becas para jóvenes de 2 mil pesos, se gastan el 70% en pasajes, comidas, útiles escolares, libros y el 24% lo usan en artículos electrónicos y el 6% en diversión. “Los jóvenes también necesitan esparcirse”.